

Quand est-il de ton écoute de la Parole de Dieu ?

?

Comment se porte votre audition spirituelle ?

Je ne parle pas de votre capacité naturelle à discerner les décibels, mais de votre capacité à entendre la Parole de Dieu

Dans le domaine physique, l'audition influe sur la capacité mentale. Les scientifiques ont noté que les patients âgés dont l'audition est mauvaise déclinaient davantage mentalement. Une étude a démontré que les probabilités de démence augmentaient de 2 à 5 fois plus pour les personnes malentendantes par rapport à celles qui ont une bonne audition. Le domaine naturel reflète souvent le spirituel, et la manière dont les gens écoutent la Parole de Dieu aura d'importantes répercussions sur la manière dont la Parole va agir dans leur vie.

La Parole de Dieu est une épée à deux tranchants. D'un côté de l'épée se trouve la bénédiction ; de l'autre, la malédiction. Il n'existe pas de zone intermédiaire. La manière dont vous entendez la Parole et ce que vous en faites déterminera le côté sur lequel vous vous tenez. Moïse en a longuement parlé dans le 28e chapitre du Deutéronome.

" Si tu obéis à la voix de l'Eternel, ton Dieu, en observant et en mettant en pratique tous ses commandements que je te prescris aujourd'hui, l'Eternel, ton Dieu, te donnera la supériorité sur toutes les nations de la terre. Voici toutes les bénédictions qui se répandront sur toi et qui seront ton partage, lorsque tu obéiras à la voix de l'Eternel, ton Dieu." (Deutéronome 28 : 1-2)

Le verbe dans la phrase "*si tu obéis*" est *shama* en Hébreu. Il signifie écouter intelligemment, attentivement, considérer, prêter l'oreille, entendre, écouter vraiment, obéir, percevoir.

Ouahou ! Il y en a dans ce simple verbe, vous ne trouvez pas ? Ecoutez-vous soigneusement, avec attention et obéissance ? Percevez-vous ce que le Saint Esprit vous dit à travers la Parole écrite de Dieu ? Si c'est le cas, alors attendez-vous à ce que la bénédiction divine fasse partie de votre vie de façon régulière ! Nous ne devrions pas être étonnés lorsque les bénédictions de Dieu se répandent sur nous et nous dépassent.

Lorsque nous écoutons la Parole de Dieu avec diligence, les bénédictions divines suivent !

Prenez du temps pour lire toutes les bénédictions qui se répandent lorsque vous recevez la Parole de Dieu avec un cœur humble, attentif et lorsque vous faites ce qu'elle dit.

Ecouter la Parole de Dieu rapporte gros ! Ne pas l'écouter rapporte aussi beaucoup, mais pas de bonnes choses !

Dieu vous laisse toujours le choix ! Choisissez d'écouter ! Certains pensent qu'ils ne possèdent aucun contrôle sur leur destinée, mais ce n'est pas ce que la Parole de Dieu dit ! Nous ne vivons pas dans un monde « *advienne que pourra* ». Dieu nous donne un libre arbitre et la capacité de faire des choix !

Votre avenir est déterminé par vos choix

Voici le principe spirituel énoncé dans la parabole du semeur

Jésus, dans la plus importante de Ses paraboles, a décrit le principe fondamental de la semence, du temps et de la moisson. En d'autres termes, ce que vous faites aujourd'hui reviendra vers vous demain.

" Comme il semait, une partie de la semence tomba le long du chemin : les oiseaux vinrent, et la mangèrent. Une autre partie tomba dans un endroit pierreux, où elle n'avait pas beaucoup de terre; elle leva aussitôt, parce qu'elle ne trouva pas un sol profond; mais, quand le soleil parut, elle fut brûlée et sécha, faute de racines. Une autre partie tomba parmi les épines : les épines montèrent, et l'étouffèrent, et elle ne donna point de fruit. Une autre partie tomba dans la bonne terre : elle donna du fruit qui montait et croissait, et elle rapporta trente, soixante, et cent pour un. Puis il dit : Que celui qui a des oreilles pour entendre entende. Lorsqu'il fut en particulier, ceux qui l'entouraient avec les douze l'interrogèrent sur les paraboles. Il leur dit : C'est à vous qu'a été donné le mystère du royaume de Dieu; mais pour ceux qui sont dehors tout se passe en paraboles, afin qu'en voyant ils voient et n'aperçoivent point, et qu'en entendant ils entendent et ne comprennent point, de peur qu'ils ne se convertissent, et que les péchés ne leur soient pardonnés. Il leur dit encore : Vous ne comprenez pas cette parabole ? Comment donc comprendrez-vous toutes les paraboles ? " (Marc 4 : 10-13)

Ceux qui écoutent la Parole de Dieu avec diligence sont ceux qui porteront du fruit !

" Si quelqu'un a des oreilles pour entendre, qu'il entende. Il leur dit encore : Prenez garde à ce que vous entendez. On vous mesurera avec la mesure dont vous vous serez servis, et on y ajoutera pour vous. Car on donnera à celui qui a; mais à celui qui n'a pas on ôtera même ce qu'il a. " (Marc 4 : 23-25)

Beaucoup pourraient rétorquer : « Eh bien, ça ne semble pas juste ! Ceux qui ont déjà, auront davantage et ceux qui n'ont pas, perdront le peu qu'ils possèdent ! » L'explication que Jésus donne sur ce qui semble être une injustice se trouve à la fin du récit de cette même parabole rapporté par Matthieu.

" Et pour eux s'accomplit cette prophétie d'Esaië : Vous entendrez de vos oreilles, et vous ne comprendrez point; Vous regarderez de vos yeux, et vous ne verrez point. Car le cœur de ce peuple est devenu insensible; Ils ont endurci leurs oreilles, et ils ont fermé leurs yeux, De peur qu'ils ne voient de leurs yeux, qu'ils n'entendent de leurs oreilles, Qu'ils ne comprennent de leur cœur, Qu'ils ne se convertissent, et que je ne les guérisse. Mais heureux sont vos yeux, parce qu'ils voient, et vos oreilles, parce qu'elles entendent. " (Matthieu 13 : 14-16)

Le mot « *insensible* » signifie « *épais* ». Une personne qui a un cœur épais aura du mal à laisser la Parole de Dieu pénétrer dans son âme. Le premier groupe sur lequel des graines ont été semées dans cette parabole est celui de ceux qui se trouvent au bord du chemin, c'est-à-dire ceux dont le cœur est si épais que la Parole de Dieu ne peut y prendre racine. Satan n'a même pas besoin de les attaquer pour enlever les graines semées dans leur cœur. L'ennemi n'a pas à utiliser l'affliction, la persécution ou les soucis de ce monde parce que la Parole n'a jamais pénétré le cœur de ces personnes qui écoutent de façon distraite ; ce n'est pas le cas celles qui écoutent avec diligence, et je crois que ce n'est pas le vôtre non plus !

Pourtant, nous avons souvent des cœurs doux et réceptifs quand il s'agit de certains sujets traités dans la Parole de Dieu et des cœurs durs quand il s'agit d'autres.

Voici un témoignage personnel

Puis-je être honnête avec vous et vous partager un témoignage personnel, lorsque Dieu m'a montré que mon cœur devait changer par rapport à un point particulier ?

Quelques années après avoir été diplômé de l'Ecole Biblique et servi en tant que pasteur, je priais dans l'église. Je ne priais pas par rapport à quelque chose de précis. Je priais simplement, cherchant Dieu, Ses plans, Ses desseins et Ses projets. Le Seigneur m'a alors dit clairement que Sa priorité première pour moi était la vie.

Je n'ai pas entièrement compris ce que Dieu me disait à ce moment-là. Mais plus tard je me suis rappelé qu'après que le Seigneur ait déclaré les promesses de bénédiction en conséquence à l'obéissance à Sa Parole et de malédiction en conséquence à la désobéissance dans le 28e chapitre du Deutéronome, Dieu a dit à Son peuple : « *Je prends aujourd'hui le ciel et la terre à témoins : je vous offre le choix entre la vie et la mort, entre la bénédiction et la malédiction. Choisissez donc la vie, afin que vous viviez, vous et vos descendants.* » (Deutéronome 30 : 19)

C'est comme si Dieu m'avait donc dit que si je choisissais d'écouter et de conformer mon existence et mon service à la Parole de Dieu je choisissais la vie ! J'ai reçu avec humilité et diligence cette parole de la part du Seigneur et me suis efforcé de ne jamais l'oublier !

La plupart des chrétiens vivent un mélange de bénédictions et de malédictions car ils choisissent quelle partie de la Parole de Dieu ils écouteront et quelles parties ils rejetteront. Ne marchez pas à cloche-pied ; écoutez avec diligence toute la Parole de Dieu et vivez du côté de la bénédiction !

Votre vie n'est rien de plus que le résultat d'une série de décisions. Décidez aujourd'hui de recevoir la Parole de Dieu sur tous les sujets qu'elle aborde (même ceux sur lesquels vous vous êtes déjà forgé une forte opinion). N'écoutez pas la Parole de Dieu à travers le filtre de « *Moi je pense que...* » Ecoutez-la avec un cœur ouvert.

Que votre prière soit celle-ci : « *Affermis mes pas dans ta parole.* » (Psaumes 119 : 133) Et puis, regardez : les bénédictions vont déborder alors que vous écoutez Sa Parole et lui obéissez avec passion, promptitude et détermination.

Cet enseignement est la traduction en français d'une méditation du pasteur Keith Butler